

En el despacho de la Secretaria Académica de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de Melilla (despacho número 114), se reúnen el 14 de noviembre del 2019, a las 13.00 horas en segunda convocatoria, previa convocatoria por correo electrónico, los miembros expuestos a continuación: D.^a Lucía Herrera Torres (Coordinadora de la comisión), D.^a María Tomé Fernández (secretaria de la comisión), D.^a Mónica Luque Suárez (representante del PDI), D.^a Laila Mohamed Mohand (representante del PDI) y D. José García Vandewalle-García (representante del alumnado)

Se tratan los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 9 de mayo de 2019

El acta fue remitida previamente a los miembros de la comisión, a través del correo electrónico, junto con la convocatoria de esta sesión. Se aprueba por asentimiento.

2. Informe, debate y aprobación, si procede, de propuestas de actuación para el curso académico 2019-2020

La Sra. Coordinadora señala que en este curso académico se volverá a realizar el estudio sobre indicadores de género de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte. Y la elaboración del calendario anual, indicando que, debido a la alta calidad fotográfica del calendario del año anterior, se pedirá la colaboración de los mismos profesionales para realizar el de este año. D.^a Laila Mohamed Mohand propone que en las fotos no sólo participen estudiantes del primer curso y que, en función de las posibilidades que haya, se realicen algunas fuera del aula.

Además, la Sra. Coordinadora informa de la participación que tendrá la comisión en las jornadas que se realizarán en la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte, con motivo del 25 N (día internacional contra la violencia de género), en la que participará la actual Viceconsejera de cultura, relaciones interculturales e igualdad, D. Elena Fernández Treviño. La Sra. Coordinadora menciona al respecto que nos encontramos a la espera de conocer el borrador de las jornadas que se llevarán a cabo.

Por último, la Sra. Coordinadora propone realizar actividades formativas dirigidas al alumnado de la Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte. Relacionado con esto, D.^a Laila Mohamed Mohand menciona la importancia de utilizar como tópico de una de estas actividades “el fenómeno trans” y propone ponerse en contacto con posibles ponentes de la asociación AMLEGA, de Melilla.

La Sra. Coordinadora expone también la idea de realizar actividades formativas relacionadas con mujeres inmigrantes y niñas MENA. D.^a María Tomé Fernández se ofrece para ponerse en contacto con la directora del centro de acogida de MENA niñas, Divina Infantita; con la docente que imparte mindfulness en el centro de formación para inmigrantes, M.^a Inmaculada; y con D. Abderrahim Mohamed Hammu, actual Viceconsejero del menor y familias de la ciudad autónoma de Melilla. Por otro lado, D.^a Mónica Luque Suárez se ofrece para formar parte de esta acción formativa, representando a la única mujer que ha realizado funciones de directora en el centro de menores infractores Baluarte de San Pedro Alto. También señala que se pondrá en contacto con la sección de niñas del Centro asistencial Gota de leche.

Por último, D. D. José García Vandewalle-García pone de manifiesto la posibilidad de contactar con ONG, como Melilla Acoge.

4. Ruegos y preguntas

D. José García Vandewalle-García se ofrece para ayudar en lo que la comisión necesite.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 13.34 horas.

María Tomé Fernández
Secretaria de la Comisión de Igualdad

V.º B.º Lucía Herrera Torres
Coordinadora de la Comisión de Igualdad